
“Más  eficiencia  y  menos
burocracia”:  Difonso  pide
unificar  los  organismos  que
gestionan el agua
27 enero, 2022

El  legislador  provincial  y  ex  intendente  plantea  que  la
descoordinación entre los mismos ha llevado a una deficiente
solución de los problemas.

En Mendoza, Irrigación, Aysam (Aguas Mendocinas), Epas (Ente
Provincial  del  Agua  y  de  Saneamiento)  y  la  Dirección  de
Hidráulica tienen el mandato legal de administrar el agua de
la provincia.

Según el diputado provincial y ex intendente de San Carlos,
Jorge Difonso, esta multigestión “ha generado en Mendoza una
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deficiente solución a los problemas de suministro y a una
defectuosa planificación para los años venideros, falta de
coordinación,  sobrecarga  de  gastos  corrientes  y  falta  de
inversión que mejore el servicio”, escribió en una columna
publicada en Mdz.

En este sentido, el legislador plantea que para optimizar la
gestión del recurso hídrico, se deben unificar los organismos
antes mencionados.

Con motivo de profundizar sobre su iniciativa, El Cuco Digital
dialogó con el ex mandatario sancarlino, quien expresó: “Es un
proyecto que está presentado hace dos años en la Legislatura
porque  lo  llevé  como  inquietud  después  de  haber  sido
intendente de San Carlos”. “Creo que es muy necesario que
exista  una  coordinación  y  unificación  de  estos  cuatro
organismos que actúan de forma descoordinada; me parece que
unificándolos se eliminaría burocracia, se afectarían gastos
directos a obras de infraestructura para solucionar problemas
y  tendríamos  un  único  responsable,  porque  hoy  hay  una
situación de transferencia de responsabilidades, o como se
dice vulgarmente “se pasan la pelota” unos a otros en algunos
temas, Irrigación a Aysam o Aysam a Irrigación, o a Hidráulica
o al EPAS, y por ahí hay temas que quedan inconclusos y sin
respuestas para los vecinos. Por eso es que estamos avanzando
en este tema”.

Consultado sobre la recepción de la propuesta por parte de
funcionarios del Gobierno provincial, Difonso dijo: “En el
Gobierno hay algunos que están a favor, otros que no se han
expresado; yo espero que este año tengamos la posibilidad de
debatirlo porque creo que la forma de gestionar el agua debe
cambiar, porque así este el gobierno que este, subiendo la
tarifa como único remedio para solucionar los problemas está
demostrado que no es la solución, sino una reorganización en
estos cuatro organismos” sentenció.
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